



KODOMO VISION FRANCE Projets 2020-2021

A- Une exposition en duo à la Maison Louis David, Andernos-les-Bains

«L'esthétique au quotidien, un art de vivre» : du 22 au 28 juillet 2021

Les artistes: **Maaya Wakasugi** calligraphe et **Corinne Pangaud** céramiste,
par l'alliance de leurs deux voies proposeront leur version de l'art dans le quotidien.

L'objet usuel réinventé est le prétexte joyeux d'une création en tandem, le but étant de convoquer le beau et le singulier sur nos tables!

Des œuvres originales de l'univers des deux artistes seront également présentées dans l'exposition.

B- KIZUNA 絆 = kizuna, exprime le « lien entre les êtres ».

Un projet franco-japonais, en miroir avec l'association KODOMO VISION de Tokyo, sur le lien entre l'homme et l'animal. Explorer « cette interdépendance mystérieuse entre deux êtres vivants » à travers des films courts diffusés sur une chaîne Youtube dédiée :

<https://www.youtube.com/channel/UCeLRUs-pLi5kqzgTvfS-ecg/featured>

C-Atelier de céramique Mère (Père) -Enfant

Proposé par Corinne PANGAUD céramiste-sculpteur.
Stage de 2 jours, pas plus de 3 duos.

Les enfants si spontanés et créatifs ouvrent les portes d'une expression souvent oubliée chez l'adulte.

Pour peu qu'un père ou qu'une mère se prête au jeu de la création avec son enfant et le miracle s'accomplit!

Cet atelier offre des instants de partage et de dialogue hors du temps, un moment privilégié autour du processus de création.

Repère chronologique dans l'histoire de la famille, l'œuvre d'Art qui sort du four garde en mémoire de beaux moments de complicités.

D-Ateliers de calligraphie japonaise

Proposés par Maaya WAKASUGI par groupe de 10 personnes, pour adultes et enfants - à partir de 7 ans. Initiation à la calligraphie japonaise, ou Atelier «SHAKYŌ» :

<https://www.youtube.com/watch?v=LOPHX4FSIAU>

L'association soutient également des ateliers de calligraphie japonaise dans des établissements scolaires : nous contacter pour plus d'information.

